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Solidpro GmbH
Messe-Allee 204356 LeipzigTELEFON/PHONE 0341 600 5383 0TELEFAX info@solidpro.dewww.solidpro.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Werner Meiser (Geschäftsführer),Herr Markus Speiser (Geschäftsführer),Herr Stephan Gehlfuß (Vertrieb / Account Manager)MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATES Als einer der drei größten SOLIDWORKS Reseller besitzen unsere Mitarbeiter die höchstenZertifizierungen in unterschiedlichen Bereichen.

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Beratung | Schulung/Seminare | Software-Pflege und -Wartung | 2D/3D-CAD Konstruktionen |Simulation und Berechnung | Software für Engineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Software für Prozessoptimierung und -simulation |NC/CNC-Bahnsoftware | Software für NC-Programmierunterstützung, Bedienerschulung und Service | Industrie 4.0 - Anwendungen | Softwarefür Industrie 4.0ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Straßen-,Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/EnergieFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG CAD-/VR-Integration | CAx-Systeme | Datenbanken (DB) | Fertigungsautomatisierung |Fertigungsoptimierung | Konstruktionen, Werkzeugmaschinen | Life-Cycle-Management | Produktdatenmanagement | Prozess- undProduktoptimierung | Rendering | Virtual Reality (VR) | 3D-Druck | Datenverwaltung, Big Data SpeicherungKURZPROFIL Wir unterstützen die komplette Wertschöpfungskette unserer Kunden, von der Entwicklung bis hin zur Produktion undFertigung. Unser Portfolio bietet die besten Rahmenbedingungen für effiziente und qualitätssichernde Prozesse. Von denbranchenspezifischen Softwarelösungen SOLIDWORKS, SolidCAM, CAMWorks und Virtual Reality über spezielle CAD-Hardware für Anwenderbis hin zu professionellem 3D-Druck, maßgeschneiderten IT-Dienstleistungen und Softwareentwicklungen setzen wir alles daran, Mehrwertefür unsere Kunden zu erzielen. Kurzinfos: 1997 gegründet, über 190 Mitarbeiter, 41,9 Mio. Euro Jahresumsatz (2018), 12 Standorte in ganzDeutschland, unter den Top 3 der größten SOLIDWORKS Resellern.REFERENZEN Anbei erhalten Sie eine Auswahl unserer über 5.600 Kunden: Uhrenfabrik Junghans GmbH & Co. KG, C. Josef Lamy GmbH,STABILO International GmbH, VAUDE Sport GmbH & Co. KG, Schmitz Cargobull AG, MULTIVAC Sepp Haggenmüller SE & Co. KG u.v.m.
SERVICES Training and advanced education | Consultation | Training/seminars | Software maintenance and service | 2D/3D CAD designs |Simulation and calculation | Software for Engineering (CAD, CAM, FEM, DNC, BMO, etc.) | Software for process enhancing and simulation |NC/CNC train software | Software for NC program support with operator training and service | Industry 4.0 - application | Software for Industry4.0INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry |Vehicles/railway/aerospace | Environment/energyRESEARCH AND DEVELOPMENT CAD/VR integration | CAx systems | Databases | Production automation | Production enhancement |Designs, machine tools | Life-cycle management | Product data management | Process and product streamlining | Rendering | Virtual reality(VR) | 3D print | Data management, Big data storageSHORT PROFILE We support our customers’ entire value chain, from development to production and manufacturing. Our portfolio offers thebest framework for efficient and quality-assuring processes. From the industry-specific software solutions SOLIDWORKS, SolidCAM, CAMWorksand Virtual Reality to special CAD hardware for users to professional 3D printing, tailor-made IT-services and software development, we makeevery effort to achieve the best possible value for our customers. Quick facts: Founded in 1997, over 190 employees, 41.9 million eurosannual turnover (2018), 12 subsidiaries throughout Germany, among the 3 largest SOLIDWORKS resellers.REFERENCES Please find below a selection of our +5600 references: Uhrenfabrik Junghans GmbH & Co. KG, C. Josef Lamy GmbH, STABILOInternational GmbH, VAUDE Sport GmbH & Co. KG, Schmitz Cargobull AG, MULTIVAC Sepp Haggenmüller SE & Co. KG etc.




